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Câmeras de segurança flagraram o furto de um restaurante no bairro Aterrado,
em Volta Redonda. Segundo o proprietário da Costelaria Fogo no Chão, localizada
na Rua Jaime Pantaleão de Moraes, o homem teria levado do caixa cerca de R$
1.800,00. Nas imagens registradas pelas câmeras de segurança, é possível ver o sus-

Câmeras de segurança flagram
furto em restaurante no Aterrado

Homem que invadiu estabelecimento e levou cerca de R$ 1.800 é suspeito de outros crimes na região
peito durante a ação. Ele é apontado por comerciantes da área como responsável por
outros furtos na região. O crime aconteceu na manhã do último sábado (2) e a 93ªDP
investiga o caso. Até o fechamento desta edição, ninguém havia sido preso.
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Após o segundo dia de
fiscalização dos postos de
combustíveis, os fiscais do
Procon constataram uma
redução no preço médio
da gasolina de pelo menos
R$ 1,35 - antes da aplica-
ção da medida, o preço
médio era de R$ 7,80 por

Preços de combustíveis
caem nos postos após

decreto de Cláudio Castro

Depois do decreto de Castro, preços da gasolina nos postos tiveram queda

Foto: Rogério Santana – Governo do Estado

litro. Na última sexta-fei-
ra (01/07), ele anunciou a
diminuição da alíquota do
imposto de 32% para 18%,
o que representa, em mé-
dia, uma economia de R$
1,19 por litro de gasolina e
de R$ 0,79 por litro de eta-
nol para o consumidor. Na

segunda-feira, a operação
de fiscalização chegou a
várias regiões do Estado
do Rio de Janeiro. O vere-
ador e advogado Rodrigo
Furtado considera legal o
decreto de Castro, por se
referir a imposto estadual.
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O Banco de Leite Huma-
no de Volta Redonda, que
funciona no Hospital São
João Batista (HSJB) e é
considerada unidade refe-
rência em todo o Médio Pa-
raíba, já beneficiou cerca
de 300 recém-nascidos este
ano. Entre janeiro e junho,
foram processados 80.400
ml de leite humano. Atual-
mente, o banco conta com
55 mães doadoras ativas e
um cadastro de 400 doado-
ras. A gerente de Enferma-
gem do hospital, Glauciléia
Rodrigues de Souza, expli-
cou que um litro de leite
materno doado pode ali-
mentar até dez recém-nas-
cidos por dia. Ela destacou
que não há uma quantida-
de de leite humano específi-
ca para se tornar doadora.
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Obras para construção de
calçadas têm início em Porto Real

As obras de construção
de calçadas no bairro Jar-
dim das  Acácias, em Porto
Real, tiveram início. As
atividades são supervisio-

Para o prefeito Alexandre Serfiotis, a obra proporciona uma melhora na qualidade de vida para os
moradores do Jardim das Acácias

Foto: Divulgação/PMPR

VOLTA REDONDA

Trezentos recém-nascidos já foram
beneficiados pelo Banco de Leite

Foto: Cris Oliveira/PMVR

Diariamente são necessários de 6 a 8 litros de leite para suprir a
demanda do HSJB

O Volta Redonda venceu
por 1 a 0 o Americano on-
tem (6), no estádio Ferrei-
rão, pela 3ª rodada da Taça
Corcovado. O Esquadrão de
Aço chega a seis pontos
ganhos, mesma pontuação
do Sampaio Corrêa, segun-
do colocado do grupo B,

Voltaço vence Americano;
time também já está

garantido na Copinha 2023

Dois jovens foram assas-
sinados a tiros, na terça-fei-
ra (5), em Ipiabas, distrito de
Barra do Piraí. O crime
ocorreu na Rua Compadre
Abbud. A polícia atribui os
assassinatos a disputas pelo
tráfico de drogas. Após as
mortes, cinco pessoas chega-
ram a ser encaminhadas à
delegacia, entre elas duas
mulheres.
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que tem melhor saldo de
gols. Já na classificação ge-
ral da Série A2, o Voltaço
soma 19 pontos, se isolando
na liderança da competi-
ção. Também ontem, os Ga-
rotos de Aço venceram o
Nova Iguaçu por 1 a 0, no
estádio do Raulino de Oli-

veira, pelo segundo jogo da
semifinal. Sendo assim, o
Volta Redonda está na final
da Taça Rio sub-20. Com a
vitória, o Esquadrão de
Aço garantiu também a
vaga na Copa São Paulo de
Futebol Júnior de 2023.
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nadas pela Secretaria Mu-
nicipal de Obras e Serviços
Públicos (SMOSP). Os tra-
balhos fazem parte de uma
ordem de serviços que visa

à pavimentação de cinco
vias: 25, 26, Carolina de Je-
sus, Rua do Bosque e Pro-
jetada.
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Dois jovens
são mortos a

tiros em Barra
do Piraí

Ônibus que liga
Maromba a Itatiaia

voltará a circular
O ônibus que faz a li-

nha Maromba x Itatiaia x
Resende voltará a circu-
lar a partir de segunda-
feira (11). Segundo o res-
ponsável pelo setor de
Transportes Concedidos
da Prefeitura de Itatiaia,
Jean Castilho, desde abril
a prefeitura vinha dialo-

gando com a Viação Re-
sendense, que faz o itine-
rário, no sentido de resta-
belecer a circulação dos
coletivos, que foi inter-
rompida devido à pande-
mia e não foi retomada,
mesmo após o fim do perí-
odo mais crítico da Covid-
19.  CIDADES | Página 6
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Volta Redonda

O médico Nelson Gonçal-
ves (PSD) confirmou, na ma-
nhã desta quarta-feira, dia 6,
sua pré-candidatura para a
Alerj (Assembleia Legislati-
va do Estado do Rio de Ja-
neiro). Em reunião com lide-
ranças ele listou motivos
para lançar pré-candidatura
a deputado estadual.

– Tenho uma grande ex-
periência para o cargo. Já
fui deputado várias vezes e
sei como buscar recursos,
aprovar projetos e desper-
tar o olhar do governo do
Estado para atender nossa
região. Em cada canto do
Sul Fluminense, há pelo
menos um investimento que
eu trouxe quando era depu-
tado estadual. Estradas,
hospitais, escolas, cursos
profissionalizantes, meio
ambiente, entre outros –
ressaltou o ex-deputado.

Nelson Gonçalves consi-
derou ainda a decisão de dis-
putar uma cadeira na Alerj
a pedido de representantes
de entidades que, segundo
ele, se queixam da carência
de deputados, da região no
Legislativo Estadual. O pré-
candidato também falou das
conquistas para o Sul Flumi-
nense conseguida por ele
quando parlamentar.

Para a Educação, o ex-de-

Nelson Gonçalves é
pré-candidato à Alerj
Experiência, o trabalho realizado e o conhecimento sobre as

necessidades da região foram fatores determinantes em sua decisão
Foto: Arquivo

putado citou conquistas
como a implantação da pri-
meira escola da Faetec, com
cursos profissionalizantes,
na Volta Grande, em Volta
Redonda; reforma de pelo
menos 50 escolas da rede es-
tadual, implantação de cur-
sos técnicos profissionali-
zantes, como o de Meio Am-
biente, no Colégio Rondônia,
na São Geraldo, além da lei
criando a Universidade Pú-
blica do Sul Fluminense,
com oferta de diversos cur-
sos e programas de pesqui-
sas para a nossa região.

Meio ambiente
Nelson Gonçalves é au-

tor do pedido de liberação
de R$ 23 milhões para a
construção da Estação de
Tratamento de Esgoto, Gil
Portugal, na Vila Santa Ce-
cília. Tal medida, visa pre-
servar o Rio Paraíba do Sul.
Ainda pensando em Meio
Ambiente, Nelson Gonçal-
ves é autor da Lei conside-
rando 22 de março, Dia Es-
tadual em Defesa do Rio Pa-
raíba do Sul. A ação visa fo-
mentar debates sobre estra-
tégias de preservação das
águas desse rio que corta
três estados do país.

Estradas
Outro destaque de traba-

lho do pré-candidato são as

Nelson confirma pré-candidatura a deputado estadual

inúmeras obras de pavimen-
tação e recuperação asfáltica
de estradas como Volta Re-
donda a Amparo; Amparo a
Santa Isabel; Barra Mansa a
Angra dos Reis; Santa Isabel
a Parapeúna; Conservatória
a Santa Isabel; Vargem Ale-
gre a Pinheiral entre outras.

Saúde
Outro importante tra-

balho de Nelson para a

Saúde foi a verba de R$20
milhões que ele trouxe
para o início das obras do
Hospital Regional que hoje
atende toda a região.

Leis
O pré-candidato é autor

ainda de leis de destaque.
Uma delas determina que
postos fixem, em local, visí-
vel o preço dos combustíveis,
um assunto muito atual.

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta Re-
donda, por meio do Instituto
de Pesquisa e Planejamento
Urbano (IPPU), definiu o pro-
jeto para a construção do
Hospital Veterinário Regio-
nal. A unidade será implan-
tada por parceria entre o mu-
nicípio e o Governo do Esta-
do do Rio de Janeiro, no bair-
ro Rústico, para atender todo
o Médio-Paraíba. A prefeitu-
ra vai doar o terreno e fazer o
projeto, enquanto o Estado
será responsável pelo proces-
so de licitação para escolher
a empresa que vai executar a
obra, pela fiscalização e ma-
nutenção da unidade.

O Hospital Veterinário
Regional terá 600 metros
quadrados de área construí-
da, que vai incluir ambulató-
rio, sala de cirurgia para
procedimentos emergenci-
ais e eletivos como castra-
ção, quatro consultórios, sa-
las de Raio-X e ultrassom, la-
boratório para exames de
sangue e coprológico, local
para internação de cães e ga-
tos, além da área adminis-

Prefeitura de Volta Redonda avança no
projeto do Hospital Veterinário Regional

Foto: Secom PMVR

trativa e refeitório para fun-
cionários. A estrutura está
sendo preparada para funci-
onamento 24h.

A equipe responsável pelo
projeto da unidade em Volta
Redonda, que inclui o coorde-
nador do Zoológico Munici-
pal, o biólogo Jadiel Teixeira,
esteve no Hospital Veteriná-
rio Municipal de Resende na
última semana. “A visita ser-
viu como uma pesquisa de
campo para conhecer de per-
to as instalações e o serviço
prestado para garantir em
Volta Redonda um atendi-
mento completo para os ani-
mais”, contou Jadiel.

Unidade veterinária é
mais uma parceria

com o Governo do Estado
A garantia de construção

do Hospital Veterinário do
Médio-Paraíba em Volta Re-
donda veio após reunião, no
final do mês de maio, entre o
vereador Renan Cury, o de-
putado federal Doutor Luizi-
nho e o governador Cláudio
Castro. A ideia foi aprovada
imediatamente pelo prefeito
Antonio Francisco Neto, que

disponibilizou o terreno e
encomendou a execução do
projeto ao IPPU.

E nesta semana, o presi-
dente do órgão, Abimailton
Pratti da Silva, esteve no
gabinete do prefeito Neto
para apresentar o projeto a
ele e ao vereador Renan
Cury. “Em menos de dois

meses após receber a notí-
cia, o projeto já está toman-
do forma. O Hospital Vete-
rinário é um sonho da nos-
sa população que, em bre-
ve, vai sair do papel”, disse
o prefeito, agradecendo ao
governador Cláudio Castro
por mais este investimento
no município.

Unidade será construída pelo Governo do Estado do Rio de
Janeiro em terreno doado pelo município

Itatiaia

Nesta quinta-feira chega à
Itatiaia o projeto
Inverno#tônoRio, da Secreta-
ria Estadual de Turismo (Se-
tur-RJ) e a TurisRio. Uma es-
trutura de container será
montada em Penedo com uma
programação especial para di-
vulgação das cidades turísti-
cas mais procuradas nesta es-
tação fria. A entrada é gratuita
e o evento, que vai até domin-
go, acontecerá no Campo do
Clube Finlândia, em Penedo.

Moradores e turistas te-

Penedo será o primeiro destino do projeto
“Inverno#tônoRio”, da Secretaria Estadual de Turismo

rão a oportunidade de regis-
trar momentos e paisagens
inesquecíveis, curtir atra-
ções musicais de artistas lo-
cais, e ainda filmes e mini
documentários das regiões
turísticas do Estado.

– Estamos muito felizes
e com ótimas expectativas
em sermos o primeiro des-
tino a receber esse projeto
tão importante para o Esta-
do, que foi um sucesso na
edição de verão nas cidades
de praia – relatou o secretá-
rio de Turismo, Denilson
Sampaio.

Foto: divulgação PMI.

Uma estrutura de container será montada em Penedo com uma
programação especial para divulgação das cidades turísticas mais
procuradas nesta estação fria

A Associação dos Aposentados e Pensionistas de
Volta Redonda realizou nesta quarta (06), no salão de
sua sede, na Vila Santa Cecília, a formatura de 65 ido-
sos da primeira turma do Curso de Inclusão Digital,
que administra, em parceria com o Ministério da Mu-
lher, da Família e dos Direitos Humanos.

O presidente Ubirajara Vaz, que presidiu a soleni-
dade, entregou o Certificado de Conclusão ao forman-
do João Tarcísio de Moraes, engenheiro aposentado,
que completa 83 anos em setembro próximo.

Os 65 idosos que se formaram nesta primeira tur-
ma são de Volta Redonda e Barra do Piraí.

Durante dois meses, uma vez por semana, eles tive-
ram aulas de informática, aprendendo, ainda, a utili-
zar corretamente a internet nos celulares e tablets.

O evento contou com a participação do Coral Alvo-
rada, da AAP-VR, que cantou clássicos da MPB na
abertura e no final.

AAP-VR forma primeira turma
do Curso de Inclusão Digital

Opinião de alunos
Para o formando João

Tarcísio, decano da turma,
“o curso foi excelente, com
ótimos instrutores”. Já
Elaine Nascimento Gomes,
também formanda, disse
que sua vida mudou com o
curso: “ Eu tinha verdadei-
ra aversão a computador,
medo de mexer. Com o cur-
so, tudo se tornou mais
simples, os professores são
ótimos e pacientes. Facili-
tou muito a minha vida. Eu
precisava perder o medo e,
agora, me sinto atualiza-
da”, afirmou.

Agradece
O diretor de Assistên-

cia Social, Manoel Messias
dos Santos, cuja área é res-
ponsável pelo curso, agra-
deceu a todos os que traba-
lharam para a sua realiza-
ção e disse que estava mui-
to alegre com o resultado:
“Vamos ter muitas outras
solenidades como essa. E é
grande a nossa admiração
por vocês, que resolveram
dar um passo mais alto e
aceiraram o desafio de es-
tudarem informática. Vo-
cês são exemplo para mui-
tos outros”, afirmou.

Restaurante

popular
Resende será uma das

próximas cidades a ser
contemplada com o Res-
taurante do Povo – antigo
Restaurante Popular. A in-
formação foi dada pelo ve-
reador Fábio Lucas (Avan-
te), autor da indicação
nº345/2021, que propõe a
retomada do serviço na ci-
dade.

Confirmada
Segundo o parlamen-

tar, a medida foi confirma-
da pelo Secretário de De-
senvolvimento Social do
Rio de Janeiro, Júlio Sa-
raiva, no início da sema-
na. “Serão 26 municípios
beneficiados com o Res-
taurante do Povo e Resen-
de é um deles, de acordo
com as informações divul-
gadas nos últimos dias
pelo governo do Estado”,
aponta Fábio Lucas.

Ajuda
Para o vereador, a novi-

dade vai suprir a grande
demanda da população em
situação de rua, de baixa
renda e dos trabalhadores

do comércio por refeições
saudáveis e acessíveis. “O
restaurante será mais do
que bem-vindo, principal-
mente diante das dificulda-
des econômicas que esta-
mos vivendo. Certamente
vai fazer a diferença no or-
çamento e na qualidade de
vida de muitas pessoas”,
avalia Fábio Lucas.

O projeto
Projeto de segurança

alimentar do governo esta-
dual, o Restaurante Popu-
lar contava com 16 unida-
des, que serviam cerca de
10 mil cafés da manhã e 23
mil almoços por dia. A uni-
dade de Resende funciona-
va no bairro Jardim Tropi-
cal e chegou a servir quase
2 mil refeições diárias.

Acompanhantes
Os vereadores de Barra

Mansa aprovaram por
unanimidade, o projeto de
lei do vereador Luiz Furla-
ni que torna obrigatória a
instalação de poltronas
para acompanhantes de
pacientes em tratamento,
em hospitais e clínicas mé-
dicas do município. Luiz
Furlani agradeceu a apro-
vação do projeto, na sessão
dessa terça-feira (05),

Importância
-Este é um projeto tão

importante, pois apenas
quem já esteve acompa-
nhando um ente querido,
um amigo em uma unida-
de hospitalar, que precisa
passar uma noite sentado
em um cadeira sem qual-
quer conforto, sabe o quan-
to é desgastante. Neste mo-
mento tão delicado, o míni-
mo que todos precisam é
de dignidade, que passa
por condições mínimas de
uso das unidades hospita-
lares. Espero que o prefei-
to sancione esta lei e o se-
cretário de saúde a colo-
que em prática, para o
bem de nossa população –
justificou Furlani, após
aprovação do projeto.

Definição
O projeto de lei estabe-

lece que cada leito possua
uma poltrona reclinável e
acolchoada para quem es-
tiver acompanhando o pa-
ciente em tratamento. Esta
obrigação se estende, de
acordo com o projeto, às
enfermarias e salas de
emergência.
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Volta Redonda

O vereador Rodrigo Fur-
tado, que também é advoga-
do tributarista, afirmou que
o decreto do governador
Claudio Castro, reduzindo o
ICMS dos combustíveis e exi-
gindo que os postos reduzam
os preços na bomba, em con-
trapartida, é legal. Segundo
ele, “o Confaz alterou as re-
gras de cobrança do ICMS na
esteira da decisão do minis-
tro do Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) André Mendon-
ça, que determinou, na últi-
ma semana, que as alíquotas
do ICMS cobradas sobre to-
dos os combustíveis sejam
uniformes em todo o país. No
Rio, a redução da alíquota foi
de 14% [de 32% para 18%], ao
passo que em São Paulo,  a
redução foi de 7%, pois o
ICMS sobre o combustível
era de 25%, agora também
estabilizou em 18%”.

Segundo Furtado, não há
ilegalidade na medida e o go-
vernador “tem competência
para o ato, pois se trata de
um imposto Estadual”.

— Esta medida visa esta-
bilizar o preço do combustí-
vel nos Estados para evitar
divergências de preço no
país — acrescentou Furtado.

O vereador acrescentou
que deve haver queda na ar-
recadação estadual com a
medida, mas acredita que
essa perda poderá ser com-
pensada: “Agora caberá os
empresários, donos de pos-
tos de combustíveis,  repas-
sar este desconto ao destina-

Rodrigo Furtado defende legalidade de
decreto sobre preço de combustíveis

Advogado e vereador afirma que medida se baseia em decisão do Confaz e não afeta lucro dos varejistas
tário final, ou seja, os consu-
midores (a população). Será
um círculo virtuoso, redu-
zindo o preço de produtos e
serviços que vinculam o pre-
ço final com o valor do com-
bustível (redução de frete,
transporte e alimentos)”.

— Acredito que a perda
da arrecadação poderá ser
compensada com o consu-
mo de outros produtos tri-
butáveis. Vai sobrar mais
dinheiro no bolso da popu-
lação para consumir outros
itens. Mais dinheiro circu-
lando, outros setores avan-
çam. E não haverá perda
para os donos de postos de
combustíveis, porque com-
prando mais barato o com-
bustível, eles repassam
mais em conta para o con-
sumidor -— avaliou.

Procon
O vereador afirmou que é

preciso que o Procon de Volta
Redonda seja regulamentado
para que o próprio órgão pos-
sa multar os infratores do de-
creto e de outras medidas.
Atualmente, o Procon local
encaminha as denúncias a
sua contraparte estadual. Se-
gundo ele, a iniciativa cabe
ao Executivo, que deve man-
dar uma mensagem ao Legis-
lativo com projeto de lei so-
bre o assunto.

— Em Volta Redonda, o
Procon municipal não tem o
poder de polícia, ou seja,
não pode multar. Depois de
regulamentada a lei que
instituirá o Procon  em Vol-
ta Redonda, deverá ser aber-

to concurso público para
nomeação de servidores
(fiscais), pois, somente as-
sim, o órgão passará a ter
poder de polícia — avaliou.

Furtado também infor-

mou que fez um requerimen-
to para o Estado para trazer
para Volta Redonda a Casa
do Consumidor, para que su-
pra essa carência.

— Assistimos de braços

cruzados vários abusos
contra o consumidor em
nossa cidade,  não somente
em relação ao valor exorbi-
tante dos combustíveis,
mas também por parte das

Rodrigo Furtado diz que decreto de Claudio Castro beneficia consumidor e não prejudica postos

instituições financeiras
que tem feito estragos na
vida dos aposentados e
pensionistas. A Casa do
Consumidor nos ajudaria
nesse aspecto — disse.

Foto: Arquivo

Rio

Motoristas já estão sentin-
do no bolso os efeitos da redu-
ção do ICMS de combustíveis
definida pelo governador
Cláudio Castro. Na última
sexta-feira (01/07), ele anun-
ciou a diminuição da alíquota
do imposto de 32% para 18%,
o que representa, em média,
uma economia de R$ 1,19 por
litro de gasolina e de R$ 0,79
por litro de etanol para o con-
sumidor. Na segunda-feira, a
operação de fiscalização che-
gou a várias regiões do Esta-
do do Rio de Janeiro.

Após o segundo dia de fis-
calização dos postos de com-
bustíveis, os fiscais do Procon
constataram uma redução no
preço médio da gasolina de
pelo menos R$ 1,35 - antes da
aplicação da medida, o preço
médio era de R$ 7,80 por litro.

- O importante é que o
preço menor na bomba está
chegando ao consumidor. O
Rio de Janeiro foi o estado
que aplicou a maior redução
no valor da gasolina do Bra-
sil, e o motorista precisa ser
beneficiado – disse o gover-
nador Cláudio Castro.

Deflagrada por fiscais do
Procon Estadual e das secre-

Cláudio Castro reduz ICMS e fiscalização
nos postos garante alívio para consumidor

tarias de Estado de Defesa do
Consumidor e de Fazenda, a
ação teve início na segunda-
feira, dia 4. Em dois dias, 195
postos de combustíveis foram
vistoriados. Destes, 95 acaba-
ram autuados por alguma ir-
regularidade, 98 estavam com
o valor reduzido de acordo
com a nova tributação, 65 bai-
xaram o preço abaixo da ex-
pectativa e 31 adequaram o
valor durante a fiscalização.

O cidadão pode indicar
os postos que não cumpri-
rem a decisão por meio dos
três canais do Procon-RJ: o
aplicativo, o site do órgão e
uma linha exclusiva para de-
núncia via WhatsApp (21)
98104-5445.

Medida não afeta Regime
de Recuperação Fiscal

O governador explicou
que a redução do ICMS dos
combustíveis não vai afetar o
Regime de Recuperação Fis-
cal, mesmo com a redução da
receita de cerca de R$ 3,9 bi-
lhões neste ano. Ainda se-
gundo o governador, o estado
tem saúde financeira para
manter os serviços e os paga-
mentos com a arrecadação
menor do que o previsto no
início de 2022.  Em 2021, o Rio

de Janeiro fechou o ano com
superávit de R$ 4,1 bilhões.
Ajustes serão feitos agora.

Várias secretarias mobilizadas
A fiscalização dos postos

é feita por técnicos do Pro-
con-RJ e das secretarias de
Defesa do Consumidor e da
Fazenda. E contou com
apoio das secretarias da
Casa Civil e de Desenvolvi-
mento Econômico, além do
Comando de Polícia Ambi-
ental da Polícia Militar, das
delegacias do Consumidor e
de Defesa dos Serviços Dele-
gados, da Polícia Civil, de
agentes da Força Especial de
Controle de Divisas - Opera-
ção Foco e da Agência Naci-
onal de Petróleo.

As equipes visitaram postos
nas regiões Metropolitana, dos
Lagos, Serrana, Norte/Noroes-
te Fluminense e Sul Fluminen-
se. Além dos preços dos com-
bustíveis, os agentes verificam a
qualidade do combustível, reali-
zam a aferição das bombas de
abastecimento, observam a
transparência da composição
dos preços ao consumidor, a va-
lidade dos produtos comerciali-
zados, a documentação perti-
nente, denúncias e possíveis in-
frações administrativas.

Punição pode chegar
a R$ 12 milhões

Os postos flagrados sem
reduzir os valores dos com-
bustíveis são autuados e

Foto: Governo do Estado do Rio

Fiscais do Procon visitam posto de gasolina

Rio

O deputado federal Delega-
do Antonio Furtado esteve na
Cidade da Polícia Civil, no
Rio, para visitar as instala-
ções da CORE (Coordenado-
ria de Recursos Especiais). A
unidade completou 53 anos
nesta segunda-feira, dia 04. O
parlamentar conheceu um
pouco da rotina dos agentes e,
diante de algumas demandas,
se comprometeu em viabilizar
recursos para compra de equi-
pamentos, além de apresentar
propostas legislativas que as-
segurem a atuação dos polici-
ais. Desde 2019, até o momen-
to, o deputado destinou quase
R$ 9 milhões à Polícia Civil.

As atividades da CORE en-
volvem incursões operacionais
em áreas de alto risco, ações em
ambientes confinados, desati-
vação de artefatos explosivos,
missões com auxílio de cães fa-

CORE completa 53 anos e Furtado visita instalações da unidade no Rio
rejadores, intervenção em se-
questros e assaltos, entre ou-
tras atribuições. Logo que che-
gou à unidade, Furtado partici-
pou de uma palestra ministra-
da pelo Delegado Fabrício Oli-
veira, coordenador da CORE,
que divulgou alguns dados so-
bre o atual cenário de enfrenta-
mento ao narcotráfico. Cerca
de 40 policiais também estavam
presentes. Pelo menos 10 deles
relataram já terem sido balea-
dos em confrontos.

- Sabemos qual é a nossa
missão e não vamos desistir
nunca. A sociedade precisa de
nós e vamos continuar traba-
lhando para combater as
ações criminosas. No entanto,
a cada dia enfrentamos mais
dificuldades para exercer a
função que nos cabe. Esbarra-
mos em diversos problemas. E
ainda assim, seguimos firmes.
No caso de apreensão de apa-
relho celular, por exemplo,

não podemos acessá-lo sem
autorização judicial. Essa li-
beração pode demorar meses.
Quanto mais tempo aguarda-
mos, menos chances de encon-
trar informações comprobató-
rias – frisou.

Fabrício ainda falou sobre
a política de desencarceramen-
to adotada em decisões judici-
ais. O policial civil justificou a
afirmação destacando o cará-
ter desfavorável da audiência
de custódia, que hoje integra o
processo criminal e analisa a
legalidade da prisão. Para ele,
esse instrumento é uma verda-
deira ferramenta para reduzir
o número de pessoas nos presí-
dios e, como consequência, li-
berá-las às ruas.

- É uma tamanha inseguran-
ça jurídica. Nós prendemos e da-
qui a pouco os criminosos já es-
tão soltos, colocando novamente
a vida de cidadãos de bem em
risco. E para piorar, é extrema-

mente difícil acompanhar essas
solturas. Enquanto os crimino-
sos nos enfrentam com recur-
sos, armas e táticas militares,
nós policiais sequer podemos
contar com um “auxílio enfer-
mo” caso seja necessário. Os di-
reitos humanos também valem
para os agentes que se arriscam
todos os dias – ressaltou.

Depois da palestra, Furta-
do visitou as instalações do es-
quadrão antibombas. Em se-
guida, andou em um veículo
blindado, utilizado para prote-
ger a vida dos agentes e rom-
per barreiras físicas, como
barricadas de pneus, facilitan-
do a entrada em comunidades
durante as operações.

- Pude vivenciar muitas ex-
periências e conhecer um pou-
co mais da rotina desses he-
róis. É preciso valorizá-los.
Atualmente, percebemos uma
inversão de valores e concei-
tos. Lugar de bandido é na ca-

deia. Nas ruas, precisamos de
policiais trabalhando com con-
dições adequadas. A maior
parte das pessoas presas e
mortas em confrontos tem re-
gistro criminal e isso é um fato
comprovado. É uma  realidade
diária de perigo, combatida
com coragem e dedicação.
Uma vocação realmente admi-

Foto: Divulgação

rável, uma missão baseada no
compromisso em garantir se-
gurança. Saí da CORE ainda
mais orgulhoso e pronto para
buscar mais investimentos
para a Polícia Civil. Como
sempre faço questão de dizer,
quem cuida e protege, também
merece ser cuidado e protegi-
do – concluiu o deputado.

Antonio Furtado conversou com policiais do CORE

têm 15 dias para apresentar
uma defesa. A multa é cal-
culada de acordo com a ir-
regularidade encontrada
na ação e o faturamento da

empresa. Ela poderá ser
aplicada ao final de um pro-
cesso administrativo, e o
valor da punição pode che-
gar a R$ 12 milhões.
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AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
CONCORRÊNCIA Nº 0001/2022

O Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte – SENAT
torna público a homologação e adjudicação da concorrência
nº 0001/2022, cujo objeto é contratação de empresa
especializada na prestação de Serviço Telefônico Fixo
Comutado – STFC (fixo-fixo e fixo-móvel), conforme Edital e
seus Anexos, em favor da empresa G A Almeida Teleinformatica
(CNPJ: 01.646.313/0001-84) no valor total de R$ 8.400,00 (Oito
Mil e Quatrocentos reais).

Heloisa Pires Viana
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

UNIDADE B Nº 053

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 105/2022

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MEDICINA/ASSISTÊNCIA MÉDICO
HOSPITALAR A RECÉM-NASCIDO DE ALTO E MÉDIO RISCO POR MEIO
DE INTERNAÇÃO E ATENDIMENTO EM LEITOS DE UTI NEONATAL.
Início do recebimento das propostas: 08/07/2022 às 17h30 -
Encerramento de recebimento: 20/07/2022 às 09h00 – Abertura e Início
do Pregão: 20/07/2022 às 09h01.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire Gonçalves de Castro
Agente Administrativo

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO PRESENCIAL Nº 022/2022.
Objeto: Registro de Preços para Locação de Iluminação,
Sonorização e demais estruturas necessárias à realização dos
eventos da administração municipal e das festividades do
Município.
Data/Hora: 21/07/2022 às 09:30 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no
endereço acima referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à
sexta-feira – Tel: (024) 2431-9964/9950.

Secretaria Municipal de Administração

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

TOMADA DE PREÇOS Nº 005/2022.
Objeto: Obra de recuperação de pavimentação em blocos de concretos.
Data/Hora:  22/07/2022  às 09:30  horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos, Centro,
Piraí-RJ.
Informações: Comissão Permanente de Licitação, no endereço acima
referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à sexta-feira – Tel: (024)
2431-9964/9950.

Pedro Paulo de Oliveira Prado
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 052/2022

A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de compro-
vação, que deixa de realizar licitação para contratação em caráter de emergência, a
empresa DROGARIA CENTRAL PARATY LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº
36.235.927/0001-58, para fornecimento de leite específico para atender ao paciente
CALEL DOS SANTOS LOPES DE TOLEDO referente ao requerimento protocolado no
Processo Administrativo nº 4572/2022. O valor global da presente contratação é de R$
756,00 (setecentos e cinqüenta e seis reais). A presente Dispensa de Licitação está
amparada no inciso IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 05 DE JULHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Volta Redonda

Na manhã do último sá-
bado, dia 2, por volta das
6h20, o restaurante Costela-
ria Fogo no Chão, localizado
no bairro Aterrado, na Rua
Jaime Pantaleão de Moraes,
foi furtado. Segundo o pro-
prietário, que chegou a fa-
zer o boletim de ocorrência
na delegacia, o homem le-
vou do caixa cerca de R$
1.800,00.

Segundo o dono, quando
foi avisar para responsáveis
por outros estabelecimentos
da região sobre o furto, ficou
sabendo que o mesmo indi-
víduo tentou entrar mais
cedo (por volta das 5h) no
Empório Nelory, também no
bairro Aterrado.

- Espero que com a divul-
gação o homem seja localiza-
do – disse.

Nas imagens registra-
das pelas câmeras de segu-
rança, é possível ver o sus-
peito mexendo no lixo na
rua lateral ao restaurante e
carregando duas das saco-
las com ele, para despistar.
Logo em seguida, anda até

Restaurante é furtado
no Aterrado

Câmeras de segurança registraram toda a movimentação
do suspeito, que levou cerca de R$ 1800 do caixa

a entrada do local, enquan-
to observa seus arredores.
O homem deixa os sacos de
lixo na frente da porta ro-
lante de metal e ergue uma
pequena passagem, que uti-
liza para entrar no estabe-
lecimento. Ao entrar, se di-
rige até o caixa de onde re-

tira todo o dinheiro.
O suspeito então se abai-

xa e passa pela pequena
abertura para sair do local e
segue pela rua lateral.

Segundo a 93ªDP, na se-
gunda-feira (4) os responsá-
veis pelo setor de roubos e
furtos tiveram acesso a mí-

dia, porém, foi entregue
sem qualquer imagem. “Es-
tamos aguardando as ima-
gens de maneira oficial,
para que assim possamos
buscar por reconhecimento
do suspeito”.

Até o momento ninguém
foi preso.

Suspeito levou cerca de R$ 1800 do caixa

Foto: Reprodução

Volta Redonda

A Patrulha de Proteção
ao Idoso de Volta Redonda já
mostra resultados positivos.
Criada no último dia 15 pela
prefeitura, a força-tarefa es-
pecializada na proteção aos
idosos da cidade atua dando
maior agilidade nos atendi-
mentos às ocorrências e no
reforço à segurança da Me-
lhor Idade. A patrulha atua
em conjunto com o Núcleo
de Atendimento ao Idoso
(NUAI), que funciona nas de-
pendências da 93ª Delegacia
de Polícia Civil (DP), no
bairro Aterrado.

Entre as supostas irregu-
laridades registradas duran-
te o período de atuação da
patrulha estiveram: violação
do direito à saúde; crime de
lesão corporal; ameaças,
sendo uma delas com arma
branca; abandono material e
maus-tratos. Todos os casos
estão sendo investigados
pela Polícia Civil. Em um de-
les, uma mulher suspeita de
ameaça foi intimada pela
equipe da Patrulha de Prote-
ção ao Idoso para ser ouvida
pelas autoridades.

“É a construção de um
novo serviço. Semelhante ao
que ocorreu com a Patrulha
Maria da Penha, ele ainda
está em processo de adequa-
ção. Os casos que estão sur-
gindo estão sendo atendidos

MELHOR IDADE

Patrulha de Proteção ao Idoso agiliza
atendimentos e reforça segurança

Foto: Cris Oliveira/PMVR

com sucesso, e como o volu-
me ainda é pequeno, porque
é um serviço novo, nós esta-
mos indo naqueles casos an-
tigos. A autoridade policial
está verificando todos os pro-
cessos que envolvem idosos
para dar mais agilidade atra-
vés da patrulha”, disse o se-
cretário municipal de Ordem
Pública, tenente-coronel Luiz
Henrique Monteiro Barbosa.

Após o registro da ocor-
rência, a vítima é atendida
pelo Centro de Referência
Especializado em Assistên-

cia Social (Creas) e pela
equipe da patrulha que se-
gue a acompanhando, tam-
bém presencialmente, a fim

de que os direitos da pessoa
idosa possam ser efetiva-
mente garantidos, comple-
tando a rede de proteção.

Serviço recém-criado atua em conjunto com o Núcleo de Atendimento ao Idoso (NUAI)

Três Rios

Dois jovens foram assas-
sinados a tiros na noite de
terça-feira (5), em Três Rios.
O duplo homicídio ocorreu
na Rua Iglesias Lopes, no
bairro Cantagalo.

Segundo a Polícia Mili-
tar, eles estavam juntos

Barra do Piraí

Dois jovens foram as-
sassinados a tiros, na ter-
ça-feira (5), em Ipiabas,
distrito de Barra do Piraí.
O crime ocorreu na Rua
Compadre Abbud.

Os corpos foram removi-
dos para o Instituto Médico
Legal (IML) de Volta Re-
donda.

Volta Redonda

A Polícia Militar apre-
endeu, após denúncia, na
manhã desta quarta-feira
(6), no bairro Santa Cruz,
em Volta Redonda, mais
se seis quilos de drogas.
Os entorpecentes esta-
vam em cima de uma
marquise na Rua Agmar

PM encontra drogas
em marquise no

bairro Santa Cruz

Foram apreendidos tabletes de maconha, sacolés da mesma
droga e cocaína

Foto: PM

Lopes Corrêa.
Segundo a PM, foram

apreendidos oito tabletes
de maconha (2 kg), 972 sa-
colés da mesma droga (972
gramas), dois sacos plásti-
cos contendo cocaína (3,5
quilos), três rolos de papel
filme e duas balanças de
precisão.

Ninguém foi preso.

Jovens são mortos
a tiros em Três Rios

quando um homem se
aproximou e efetuou vári-
os disparos. Em seguida,
ele fugiu na garupa de
uma motocicleta. O Samu
chegou a ser acionado,
mas os dois rapazes morre-
ram no local.

A Polícia Civil está apu-
rando o crime.

Dois jovens são
assassinados em Ipiabas

A polícia atribui os as-
sassinatos a disputas pelo
tráfico de drogas no distri-
to. A perícia recolheu no lo-
cal projéteis de calibre 9mm
e três celulares, que serão
periciados.

Agentes da Polícia Mili-
tar chegaram a conduzir
cinco pessoas à delegacia,
entre elas duas mulheres,
mas todos foram liberados.
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COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO
Solicitamos que o senhor CESAR EUGENIO TEIXEIRA, portador da CTPS
nº 0049845/0124 RJ, funcionário da CBSI-COMPAINHA BRASILEIRA
DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA, CNPJ 13.623.957/0002-
17 compareça no escritório da empresa CBSI, Av. Sete de Setembro ,419-
Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48 horas a partir da emissão desse
comunicado, esgotado esse prazo, o caso será incurso na alínea “I” do
artigo 482 da CLT, configurando abandono de emprego, oque importará
em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO.
Solicitamos que o senhor MATHEUS CORREA PEREIRA, portador da
CTPS nº 6859084/ 0040 RJ, funcionário da CBSI-COMPAINHA BRASI-
LEIRA DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA, CNPJ 13.623.957/
0002-17 compareça no escritório da empresa CBSI, Av. Sete de Setem-
bro ,419-Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48 horas a partir da emis-
são desse comunicado, esgotado esse prazo, o caso será incurso na
alínea “I” do artigo 482 da CLT, configurando abandono de emprego, oque
importará em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO.
Solicitamos que o senhor LINDINALDO MENEZES DOS SANTOS, por-
tador da CTPS nº 2622450/ 9824 RJ, funcionário da CBSI-COMPAINHA
BRASILEIRA DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA, CNPJ
13.623.957/0002-17 compareça no escritório da empresa CBSI, Av. Sete
de Setembro ,419-Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48 horas a partir
da emissão desse comunicado, esgotado esse prazo, o caso será incurso
na alínea “I” do artigo 482 da CLT, configurando abandono de emprego,
oque importará em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO.
Solicitamos que o senhor SERGIO ANTONIO DA SILVA JUNIOR, porta-
dor da CTPS nº 64243/ 159 RJ, funcionário da CBSI-COMPAINHA BRA-
SILEIRA DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA, CNPJ
13.623.957/0002-17 compareça no escritório da empresa CBSI, Av. Sete
de Setembro ,419-Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48 horas a partir
da emissão desse comunicado, esgotado esse prazo, o caso será incurso
na alínea “I” do artigo 482 da CLT, configurando abandono de emprego,
oque importará em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO.
Solicitamos que o senhor LUCAS FERNANDO FILIPE QUIRINO, porta-
dor da CTPS nº 6111424/ 0060 RJ, funcionário da CBSI-COMPAINHA
BRASILEIRA DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA, CNPJ
13.623.957/0002-17 compareça no escritório da empresa CBSI, Av. Sete
de Setembro ,419-Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48 horas a partir
da emissão desse comunicado, esgotado esse prazo, o caso será incurso
na alínea “I” do artigo 482 da CLT, configurando abandono de emprego,
oque importará em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO.
Solicitamos que o senhor ANTONIO MARCOS DA SILVA BARBOSA,
portador da CTPS nº 21659/ 102 RJ, funcionário da CBSI-COMPAINHA
BRASILEIRA DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA, CNPJ
13.623.957/0002-17 compareça no escritório da empresa CBSI, Av. Sete
de Setembro ,419-Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48 horas a partir
da emissão desse comunicado, esgotado esse prazo, o caso será incurso
na alínea “I” do artigo 482 da CLT, configurando abandono de emprego,
oque importará em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO.
Solicitamos que o senhor DAVI NASCIMENTO DE SOUZA, portador da
CTPS nº 9017909/ 050 RJ, funcionário da CBSI-COMPAINHA BRASILEI-
RA DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA, CNPJ 13.623.957/
0002-17 compareça no escritório da empresa CBSI, Av. Sete de Setem-
bro ,419-Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48 horas a partir da emis-
são desse comunicado, esgotado esse prazo, o caso será incurso na
alínea “I” do artigo 482 da CLT, configurando abandono de emprego, oque
importará em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO.
Solicitamos que o senhor CHRISTIAN DOS PASSOS THEODORO, por-
tador da CTPS nº 2210407/ 0060 RJ, funcionário da CBSI-COMPAINHA
BRASILEIRA DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA, CNPJ
13.623.957/0002-17 compareça no escritório da empresa CBSI, Av. Sete
de Setembro ,419-Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48 horas a partir
da emissão desse comunicado, esgotado esse prazo, o caso será incurso
na alínea “I” do artigo 482 da CLT, configurando abandono de emprego,
oque importará em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO.
Solicitamos que o senhor EDNEI ROBSON VICENTE DE OLIVEIRA,
portador da CTPS nº 1148456/ 4731 RJ, funcionário da CBSI-COMPAI-
NHA BRASILEIRA DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA, CNPJ
13.623.957/0002-17 compareça no escritório da empresa CBSI, Av. Sete
de Setembro ,419-Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48 horas a partir
da emissão desse comunicado, esgotado esse prazo, o caso será incurso
na alínea “I” do artigo 482 da CLT, configurando abandono de emprego,
oque importará em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO.
Solicitamos que o senhor DANILO AUGUSTO DOS SANTOS MARTINEZ
GARCI, portador da CTPS nº 5673/ 272 SP, funcionário da CBSI-COM-
PAINHA BRASILEIRA DE SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA LTDA,
CNPJ 13.623.957/0002-17 compareça no escritório da empresa CBSI,
Av. Sete de Setembro ,419-Aterrado, Volta Redonda, no prazo de 48
horas a partir da emissão desse comunicado, esgotado esse prazo, o
caso será incurso na alínea “I” do artigo 482 da CLT, configurando aban-
dono de emprego, oque importará em seu desligamento.
Volta Redonda,04 de julho de 2022.

Barra Mansa

A Prefeitura de Barra
Mansa avança com as obras
de construção da Creche Ar-
mando Raymundo, na Rua
Antônio Silva Reis, no bair-
ro Nova Esperança. Os se-
cretários municipais de
Educação, Marcus Barros, e
de Planejamento Urbano,
Eros dos Santos, acompa-
nharam o andamento dos
trabalhos, que seguem em
várias frentes. Nesta sema-
na, o muro de contenção da
unidade será concluído e
instalação da rede elétrica
já está avançada.

- Ao todo são 515,5 m² de
obras no local, orçadas em
cerca de R$1,675 milhão. A
creche terá capacidade de
acolher 120 crianças, que se-
rão divididas em faixas etá-
rias em quatro salas de aula.

Obras da creche do Nova
Esperança avançam em Barra Mansa

Previsão é que muro de contenção da unidade seja concluído nesta semana; instalação da rede elétrica também é feita
Além disso, a unidade terá
salas de atividades, duas áre-
as solares, refeitório, sala de
professores, vestiários, jar-
dim, cozinha e parquinho -
explicou Eros dos Santos.

As obras foram inicia-
das em fevereiro de 2022 e
até o fim do ano devem ser
concluídas, segundo o go-
verno municipal.

- A creche seguirá os pa-
drões estruturais estabele-
cidos pelo Fundo Nacional
de Desenvolvimento da
Educação, com atendimento
a 120 crianças com idade de
zero a três anos - explicou
Marcus Barros.

Desde o início do man-
dato do governo Rodrigo
Drable, Barra Mansa ga-
nhou quatro novas creches.
Outras duas estão em cons-
trução e mais novidades es-
tão por vir.

Foto: Paulo Dimas

Secretários municipais visitaram obras que têm previsão para serem concluídas até o fim do ano

Entidades beneficentes recebem
alimentos arrecadados na Ilha

Foto: Divulgação

Encontro Nacional de Motociclistas em Volta Redonda beneficiou 23 instituições com cerca de
cinco toneladas de mantimentos

se em participar do evento. -
Cada grupo disponibiliza pes-
soas que participam em turnos
da arrecadação das doações du-
rante o evento com supervisão
de membros da diretoria dos
Falcões - contou.

- Ao final de cada dia de
festa, os mantimentos recebi-
dos são armazenados na sede
do grupo, do bairro Barreira
Cravo, bem próximo à Ilha
São João. Durante a semana
seguinte, fazemos a divisão,
em partes iguais para todas as
entidades. Neste ano, cada
uma das 23 instituições rece-
beu 211 quilos de alimentos,
somando 4.853 quilos. Os 247
quilos restantes foram trans-
formados em cestas básicas e
distribuídas para famílias ca-
rentes de Volta Redonda - ex-
plicou Esmeraldo.

Ele finalizou, enaltecendo o
espaço da Ilha São João para se-
diar grandes eventos.

- Atraímos cerca de 15 mil
pessoas nos três dias de festa.
Tenho certeza que o sucesso
desse encontro se deve, princi-
palmente, ao local privilegiado
que temos aqui em Volta Re-
donda e o apoio da prefeitura
com a infraestrutura e atrações
- disse o presidente do grupo.

O prefeito Antônio Francis-
co Neto, por sua vez, agradeceu
aos Falcões de Aço pela iniciati-
va de coletar alimentos para as
entidades beneficentes. - Obri-
gado por mais esta parceria. O
grupo é sempre atuante pelo
bem de nossa cidade e, tenho
certeza, que estas cinco tonela-
das de alimentos vão fazer a di-
ferença na vida de muitas famí-
lias - afirmou Neto.

Volta Redonda

Alimentos arrecadados no
25º Encontro Nacional de Mo-
tociclistas, promovido pelo
Falcões de Aço Moto Club,
com apoio da Prefeitura de
Volta Redonda, no último fim
de semana na Ilha São João,
foram distribuídos para 22 en-
tidades beneficentes do muni-
cípio e uma da cidade vizinha
de Pinheiral. Cerca de cinco
toneladas de mantimentos fo-
ram doadas durante o encon-
tro, que marcou o retorno dos
grandes eventos à ilha e entre-
gues nesta quarta-feira, 06,
aos representantes dos gru-
pos beneficiados.

O presidente do Falcões de
Aço, Manuel Esmeraldo Filho,
afirmou que atende todas as
entidades que mostram interes-

Porto Real

A Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Rural,
Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (SMDR) rea-
lizou, nesta semana, o prepa-
ro de mudas utilizando téc-
nicas que visam assegurar
mais qualidade e maior
quantidade para serem dis-
tribuídas para os munícipes.

Segundo o secretário de

Cidade realiza preparo de
mudas de plantas e hortaliças

Agricultura, Anderson Mar-
tins, é muito importante de-
senvolver técnicas atualiza-
das junto às experiências
dos técnicos agrícolas, pois
estas são aplicadas na hora
da produção das mudas, en-
riquecendo todo o processo.

- O objetivo é ampliar a
quantidade e ter excelência
na qualidade das mudas que
serão ofertadas à população -
destacou o secretário.

O prefeito Alexandre Ser-
fiotis ressaltou o trabalho
que vem sendo realizado
pela equipe da SMDR, sem-
pre em busca de novas técni-
cas, tanto para aumento na
produção, quanto para me-
lhorar a qualidade das mu-
das. - Estamos trabalhando
para produzir mudas de boa
qualidade a serem distribuí-
das para os moradores de
Porto Real - frisou Serfiotis.

Porto Real

As equipes supervisiona-
das pela Secretaria Municipal
de Obras e Serviços Públicos
(SMOSP), de Porto Real, inici-
aram a construção das calça-
das em diversas ruas do bair-

ro Jardim Acácias. Os traba-
lhos fazem parte de uma or-
dem de serviços que visa à pa-
vimentação de cinco vias: 25,
26, Carolina de Jesus, Rua do
Bosque e Projetada.

Para o prefeito Alexan-
dre Serfiotis, esta obra pro-

Construção de calçadas tem início no Jardim das Acácias, em Porto Real

Foto: Fabiano Sabino/PMPR

Objetivo é ampliar a quantidade e ter excelência na qualidade das mudas ofertadas à população

porciona uma melhora na
qualidade de vida para os
moradores do bairro, pois
com o asfalto haverá além da
valorização imobiliária,
uma melhor fluidez no trân-
sito de veículos e na locomo-
ção das pessoas.

Já o secretário de Obras,
Antônio Sebastião da Silva,
destacou que os serviços fo-
ram realizados em um tempo
recorde por conta das boas
condições do tempo, e que
em breve, as vias estarão à
disposição dos munícipes.
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Volta Redonda

Entre janeiro e junho
deste ano, o Banco de Leite
Humano de Volta Redonda,
que funciona no Hospital
São João Batista (HSJB), já
beneficiou cerca de 300 re-
cém-nascidos este ano. No
mesmo período, foram pro-
cessados 80.400 ml de leite
humano. Atualmente, o ban-
co conta com 55 mães doado-
ras ativas e um cadastro de
400 doadoras.

- Um litro de leite mater-
no doado pode alimentar até
dez recém-nascidos por dia.
Dependendo do peso, se o
bebê for prematuro, 1 ml por
mamada já é o suficiente
para nutri-lo. Vale ainda sa-
lientar que o leite humano
doado, antes da distribuição,
passa por um rigoroso pro-
cesso de controle de qualida-
de. Sendo aprovado, o leite
fica armazenado no banco -
explicou a gerente de Enfer-
magem do Hospital São João
Batista (HSJB), Glauciléia
Rodrigues de Souza, frisan-
do que não há uma quanti-
dade de leite humano especí-
fica para se tornar doadora.

Sala de Ordenha
O Banco de Leite Huma-

no de Volta Redonda conta
ainda com a Sala da Orde-

Banco de leite de VR já beneficiou
300 recém-nascidos este ano

Unidade é referência em todo o Médio Paraíba. Atualmente são 55 mães doadoras ativas
Foto: Cris Oliveira/PMVR

Um litro de leite materno doado pode alimentar até dez recém-nascidos por dia

nha. O local recebe mães que
fizeram o parto pelo SUS
(Sistema Único de Saúde) e
as que tiveram seus filhos na
rede privada de saúde. O ob-
jetivo é tirar dúvidas sobre o
aleitamento materno.

Este ano foram realiza-

dos 470 atendimentos às mu-
lheres que procuraram a
sala de ordenha e outros
1074 atendimentos às puér-
peras internadas no hospital
no mesmo período.

De acordo com a equipe
do banco, diariamente são

necessários de 6 a 8 litros de
leite para suprir a demanda
do HSJB. Todos os recém-
nascidos internados na UTI
Neonatal, que faz uso do Lei-
te Humano Pasteurizado
(LHP), recebe em média oito
refeições a cada 24h.

Incentivo ao
aleitamento materno

As abordagens às puérpe-
ras internadas e seus acompa-
nhantes são realizadas nas
enfermarias e têm como prin-
cipal objetivo conscientizar e
orientar quanto a importân-

cia do leite materno, ama-
mentação e sobre a importân-
cia sobre o ato de doar o leite
materno para os recém-nasci-
dos que necessitam.

Qualquer mulher pode
ser doadora. A candidata é
cadastrada e recebe todas as
informações necessárias. É
feita uma coleta dos dados
pessoais e da gestação. Es-
tando a doadora liberada pe-
los médicos, o Banco de Lei-
te Humano entra em contato
com a doadora para agendar
a visita domiciliar, capacita-
ção para ordenha e armaze-
namento do leite humano.

Outras orientações sobre
como se tornar uma doado-
ra podem ser obtidas no
Banco de Leite Humano do
Hospital São João Batista,
através do telefone: (24)
3339-4242, ramal- 248.

- A recomendação é que
a amamentação ocorra até
os dois anos de idade ou
mais e que, nos primeiros
seis meses, o bebê receba
somente leite materno, sem
necessidade de sucos, chás,
água e outros alimentos.
Depois dos seis meses, a
amamentação deve ser
complementada com outros
alimentos saudáveis e de
hábitos da família - ressal-
tou a Glauciléia.

Volta Redonda

O Núcleo de Hemotera-
pia de Volta Redonda, locali-
zado no Hospital São João
Batista (HSJB), recebeu nes-
ta quarta-feira, dia 6, uma
campanha de doação de san-
gue coletiva promovida pela
Polícia Federal de Volta Re-
donda. Ao todo, 15 doadores,
entre funcionários e polici-
ais, participaram da ação no
Banco de Sangue.

Dentre os presentes esta-
va o delegado chefe da Polí-
cia Federal de Volta Redon-
da, Pedro Paulo Simões. Ele
destacou que esta é a segun-
da vez desde o início da pan-
demia de Covid-19 que a ins-
tituição promove a doação de
sangue coletiva na unidade.

- Sempre procuro doar
sangue, pelo menos uma vez
ao ano, e pensei em não vir
sozinho, mas movimentar
outras pessoas para virem
doar também, porque é uma
atitude cívica, cristã e que
salva vidas. A Polícia é uma
instituição que tem credibili-
dade pública e dar este bom
exemplo, incentiva outras
instituições e a se movimen-
tarem também, realizando
mais campanhas de doação
de sangue e, assim, ajudando
a aumentar os estoques que
estão sempre baixos - disse.

O policial federal Altenir
Nunes, de 59 anos, participou
da campanha e ressaltou que
doa sangue com frequência.

- É muito interessante es-
tarmos estimulando este bom
exemplo para outras institui-

Hemonúcleo recebe doação
coletiva de policiais federais

ções e também para a socieda-
de. Felizmente nunca precisei
de receber sangue, mas sei que
a minha doação salvou muitas
vidas. Por isso, as instituições
precisam ter este papel social
de incentivar mais pessoas a
virem doar sangue com mais
frequência - opinou.

O coordenador técnico do
Núcleo de Hemoterapia, o mé-
dico hematologista Luiz Gon-
zaga Lula de Oliveira Lima,
falou sobre a importância das
instituições realizarem cam-
panhas de doação de sangue.

- A Polícia Federal é uma
instituição grande e só temos
a agradecer ao delegado Pe-
dro Paulo, aos policiais e aos

funcionários por promove-
rem esta doação de sangue.
Durante todo o mês de junho,
também recebemos diversas
outras campanhas e isso é
muito importante, porque
este bom exemplo incentiva e
contribui para que mais pes-
soas criem a consciência, o
hábito de doar sangue regu-
larmente”, afirmou Lula.

Como doar
O Banco de Sangue de

Volta Redonda funciona no
Hospital São João Batista e a
captação de doadores é feita
das 7h às 13h, de segunda a
sexta-feira. Não é necessário
o agendamento para a reali-

zação da doação e nem estar
em jejum. Outras informa-
ções podem ser obtidas pelo
telefone: (24) 3339-4242 (ra-
mal 325 e 326).

Para ser doador, é preciso
ter entre 16 e 69 anos (meno-
res de 16 e 17 anos precisam
da autorização dos pais ou
responsáveis); estar em boas
condições de saúde (quem
apresentar febre, gripe ou
outras infecções não deve
doar sangue). Se foi vacina-
do contra Covid-19 com a va-
cina CoronaVac, aguardar
dois dias para doar. Com ou-
tro imunizante o recomen-
dado é esperar sete dias para
ser doador.

Foto: Cris Oliveira/PMVR

Cerca de 15 funcionários da delegacia de Volta Redonda foram ao hemonúcleo, no Hospital São
João Batista, na manhã de ontem

Sul Fluminense

A 12ª edição do programa
Diversão em Cena segue a
temporada de 2022 com apre-
sentação do clássico infantil
“Encontro de Vilões” em Bar-
ra Mansa e Resende. O espe-
táculo se apresenta nesta sex-
ta-feira (8), às 19h, na Fazen-
da da Posse, em Barra Man-
sa, e no sábado (9), às 18h, no
Parque das Águas, em Resen-
de. A apresentação é gratuita
e com classificação livre.

A história se passa no Dia
das Bruxas, quando os vilões
de várias histórias se reú-
nem em um chá da meia-noi-
te para reverter todo o mal
que fizeram para suas prin-
cesas prediletas. Mas será
que vão conseguir? Será que
realmente as princesas eram
tão boazinhas assim? Num
desfile inesquecível de perso-

Espetáculo ‘Encontro de Vilões’
será apresentado em BM e Resende

nagens famosos (a madrasta
da Cinderela, a Rainha Má,
Jafar, Capitão Gancho, Bru-
xa Má do Oeste e Malévola), a
peça fala sobre o poder dos
eletrônicos e os impactos so-
bre os clássicos infantis.

Promovido pela Funda-
ção ArcelorMittal, o espetá-
culo “Encontro de Vilões” in-
tegra o programa Diversão
em Cena, que tem o compro-
misso de democratizar o
acesso à cultura, levando
apresentações teatrais gra-
tuitas ou a preços populares
a teatros, escolas e praças pú-
blicas, em mais de 60 municí-
pios. A iniciativa é viabiliza-
da com o patrocínio da Arce-
lorMittal, por meio da Lei Fe-
deral de Incentivo à Cultura.

Reunindo vilões clássicos,
peça fala sobre o poder dos
eletrônicos e os impactos so-
bre as histórias infantis

Marselha

O longa Maputo Nakuzan-
dza, editado pela cineasta de Vol-
ta Redonda, Bruno Teodoro, está
concorrendo na categoria ‘estre-
ante’ na 33ª edição do Festival In-
ternacional de cinema em Mar-
selha, na França, que será reali-
zado até o dia o próximo dia 11.

O filme estreou no dia 27 de
janeiro na 25ª Mostra de Cine-
ma de Tiradentes, em Minas
Gerais, e agora vai concorrer
no Festival Internacional de ci-
nema na cidade francesa.

De acordo com o cineasta
Bruno Teodoro, que participou
como editor montador do longa
Maputo Nakuzandza, sob a dire-
ção de Ariadine Zampaulo, as
expectativas são muito boas vis-
to que o longa foi exibido no mês
de maio na mostra internacio-

Filme editado por cineasta da região será exibido em festival na França
nal de Curitiba, onde foi muito
elogiado pelos participantes.

- E a comissão do festival de
Marcelha elogiou muito a apresen-
tação do filme - destacou Bruno.

Bruno Teodoro, de 28 anos, se
formou o ano passado em comuni-
cação áudio visual, com especiali-
zação em cinema, pela UFF (Uni-
versidade Federal Fluminense),
em Niterói, no meio da pandemia.

O cineasta que trabalha com
edição, realizou como seu primei-
ro trabalho depois da pandemia, o
desenvolvimento de um edital da
Prefeitura Municipal de Volta Re-
donda, onde mostra o cotidiano
de moradores da Vila Santa Cecí-
lia, através de imagens do local -
que pode ser visto através do link:
youtu.be/wchLTnGmJ94

O filme Maputo Nakurandza
Também atenta à geografia,

Ariadine Zampaulo, em Maputo
Nakurandza (RJ), faz uma crôni-
ca, uma incursão poética pelas
ruas de Maputo, Moçambique,
com uma modernidade narrativa
(intensa e fragmentária) como ra-
ramente vemos no cinema atual.

No filme, Ariadine Zampaulo
orquestra com elegância uma sin-
fonia urbana cujas descobertas
não param de nos surpreender,
como o programa de rádio que
corre como fio condutor ao lado
de uma deriva coreografada. As
palavras dos moradores e os sons
ambientes transmitidos se entre-
laçam inesperadamente nas sequ-
ências, para fazer a cidade ser ou-
vida em um filme que está em
constante movimento sinuoso.

Figuras se encontram e se per-
dem no imenso espaço urbano:
um corredor percorre as princi-
pais artérias da cidade de manhã

à noite, um turista com gestos ke-
atonianos vagueia, uma jovem
noiva que escapou de seu casa-
mento vagueia como um fantas-
ma. Ao misturar tomadas de esti-
lo documental, cenas ficcionais e
performances de dança nas ruí-
nas de edifícios abandonados,
Zampaulo compõe um retrato ca-
leidoscópico de Maputo em vez de
seguir uma única faixa.

A paisagem urbana revela os
vestígios do seu passado colonial
enquanto ressoam os versos dos
maiores poetas moçambicanos.
Num gesto arrebatador mas preci-
so, Ariadine Zampaulo procura
compreender a cidade através das
suas múltiplas ramificações, abra-
çando a história e o imediatismo do
presente. Um filme-poema com pro-
sa polifónica, Maputo Nakuzandza
(“Maputo Te Amo”) é nada menos
que uma ode à cidade e à vida.

Ônibus: linha que liga
Maromba a Itatiaia

voltará a circular

Circulação dos coletivos havia sido interrompida devido à
pandemia de Covid-19

Itatiaia

O ônibus que faz a linha
Maromba x Itatiaia x Resen-
de voltará a circular a partir
de segunda-feira (11). Segun-
do o responsável pelo setor
de Transportes Concedidos
da Prefeitura de Itatiaia,
Jean Castilho, desde abril a
prefeitura vinha dialogando
com a Viação Resendense,
que faz o itinerário, no senti-
do de restabelecer a circula-
ção dos coletivos, que foi in-
terrompida devido à pande-
mia e não foi retomada, mes-
mo após o fim do período
mais crítico da Covid-19.

– Com isso, Itatiaia dei-
xou de ter uma linha entre
Maromba e Itatiaia, deixan-

Foto: Divulgação

do de atender, principalmen-
te, moradores de Maromba
que, tradicionalmente, preci-
sam se deslocar até Itatiaia,
por exemplo, para realizar
compras ou fazer exames de
saúde – explicou.

A linha, que tem ponto ini-
cial e final em Resende, em
princípio vai circular as sex-
tas e segundas-feiras, saindo
de Maromba às 6h da manhã,
com retorno às 15h30.

- Tanto na ida quanto no
retorno os coletivos passa-
rão por Itatiaia. Segundo a
Viação Resendense, que faz
o trajeto, a demanda de usu-
ários é que vai mostrar se
será possível a ampliação de
dias e horários - afirmou
Jean.
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Produção de petróleo chega a
2,879 milhões de barris por dia em maio

Dados foram divulgados pela Agência Nacional do Petróleo no Boletim
Mensal da Produção de Petróleo e Gás Natural

Rio

Em maio, a produção de
petróleo no país atingiu cer-
ca de 2,879 milhões de barris
por dia (MMbbl/d) e 132 mi-
lhões de metros cúbicos por
dia (MMm3/d) de gás natu-
ral, totalizando 3,707 milhões
de barris de óleo equivalente
por dia (MMboe/d). As infor-
mações constam do Boletim
Mensal da Produção de Pe-
tróleo e Gás Natural, divulga-
do nesta quarta (06), no Rio
de Janeiro, pela Agência Na-
cional do Petróleo, Gás Natu-
ral e Biocombustíveis (ANP),

As informações podem
ser acessadas, de forma inte-
rativa, nos Painéis Dinâmi-
cos de Produção de Petróleo
e Gás Natural.

Na região do pré-sal, o bole-
tim anuncia que a produção,
em maio, registrou volume de
2,835 MMboe/d, sendo 2,239
MMbbl/d de petróleo e 94,7
MMm3/d de gás natural, o que
correspondeu a 76,5% da pro-
dução nacional. A produção
teve origem em 128 poços.

Em maio, o aproveita-
mento de gás natural atingiu
96,5%. Foram disponibiliza-
dos ao mercado 46,3 Mmm³/
dia. A queima de gás no mês
foi de 4,5 Mmm³/d.

No mês, os campos maríti-
mos produziram 97,4% do pe-

Foto: André Ribeiro – Agência Petrobras

tróleo e 86,7% do gás natural,
com os campos operados pela
Petrobras sendo responsáveis
por 94,2% do petróleo e do gás
natural produzidos no Brasil.

Números
O campo de Tupi, situado

no pré-sal da Bacia de San-
tos, foi o maior produtor de
petróleo e gás natural em
maio último, com 776 MMb-
bl/d de petróleo e 36,6
MMm3/d de gás natural.

Já a instalação com a mai-
or produção de petróleo, so-
mando 165.478 bbl/d, foi a
Plataforma FPSO Carioca,
nos campos de Sépia e Sépia
Leste, por meio de quatro po-
ços a ela interligados. Em ter-
mos de gás natural, a instala-
ção que apresentou a maior
produção  foi a Polo Arara,
produzindo nos campos de
Arara Azul, Araracanga, Ca-
rapanaúba, Cupiúba, Rio
Urucu e Leste do Urucu 7,252
Mmm³/d por meio de 33 po-
ços a ela interligados.

O boletim revela, também,
que Estreito, na Bacia Poti-
guar, teve o maior número de
poços produtores terrestres
(951), enquanto Tupi, na Ba-
cia de Santos, foi o campo ma-
rítimo com maior número de
poços produtores (59).

Os campos de acumula-
ções marginais, por sua vez,

produziram 539,6 boe/d, sen-
do 187,2 bbl/d de petróleo e
56 Mm³/d de gás natural. O
campo de Iraí, operado pela
Petroborn, foi o maior pro-
dutor, com 212,9 boe/d.

Áreas
Em maio, 272 áreas conce-

didas, cinco áreas de cessão
onerosa e oito de partilha, ope-

radas por 41 empresas, foram
responsáveis pela produção
nacional. Dessas, 62 são marí-
timas e 223 terrestres, sendo 12
relativas a contratos de áreas
contendo acumulações margi-
nais. A produção ocorreu em
6.095 poços, dos quais 447 são
marítimos e 5.648 terrestres.

As bacias maduras terres-
tres (campos/testes de longa

Campo de Tupi, situado no pré-sal da Bacia de Santos, foi o maior produtor de petróleo e gás natural em maio

duração das bacias do Espírito
Santo, Potiguar, Recôncavo,
Sergipe e Alagoas) produziram
84,698 Mboe/d, sendo 61,905
Mbbl/d de petróleo e 3,624
MMm³/d de gás natural. Desse
total, 37,3 mil boe/d foram pro-
duzidos pela Petrobras e 47,4
mil boe/d por concessões não
operadas pela empresa.

Segundo a ANP, o grau

API médio do petróleo extraí-
do no Brasil foi de 28,3, sendo
2,2% da produção considera-
da óleo leve, 93,5% óleo médio
e 4,3% óleo pesado. O Grau
API mede a densidade dos lí-
quidos derivados do petróleo.

Por Alana Gandra - Repórter da
Agência Brasil - Edição: Kleber

Sampaio

Rio

O total de pessoas afetadas
pela fome em todo o mundo au-
mentou em 150 milhões desde
o início da pandemia do novo
coronavírus, alcançando 828
milhões, em 2021. É o que reve-
la o relatório O Estado de Se-
gurança Alimentar e Nutrição
no Mundo, lançado nesta quar-
ta (6) por cinco agências da Or-
ganização das Nações Unidas
(ONU): Organização das Na-
ções Unidas para a Alimenta-
ção e a Agricultura (FAO), o
Fundo Internacional para o
Desenvolvimento Agrícola
(FIDA), o Fundo das Nações
Unidas para a Infância (Uni-
cef), o Programa Mundial de
Alimentos da ONU (WFP) e a
Organização Mundial da Saú-
de (OMS).

Na avaliação dos chefes das
cinco agências da ONU, o rela-
tório destaca a intensificação
dos principais fatores de inse-
gurança alimentar e má nutri-
ção que são “conflitos, choques
climáticos e choques econômi-
cos, combinados com as cres-
centes desigualdades”. Eles ra-
tificaram que devem ser toma-
das medidas mais ousadas
para construir resiliência con-
tra choques futuros.

O documento sinaliza que o
mundo está se afastando ainda
mais da meta de acabar com a
fome, a insegurança alimentar
e a má nutrição em todas as
suas formas até 2030. Depois
de permanecer relativamente
inalterada desde 2015, a pro-
porção de pessoas afetadas
pela fome, que era da ordem de
8% em 2019, cresceu para 9,3%
em 2020 e continuou a subir
em 2021, chegando a 9,8% da
população mundial.

Outro dado preocupante é
que cerca de 2,3 bilhões de pes-
soas no mundo (29,3% do total)
enfrentaram insegurança ali-
mentar moderada ou severa
no ano passado, o que corres-
ponde a 350 milhões a mais em
comparação com o período
pré-pandemia. Cerca de 924
milhões de pessoas (11,7% da
população global) enfrentaram
a insegurança alimentar em
níveis severos, alta de 207 mi-
lhões de pessoas em dois anos.

Mulheres e crianças
A insegurança alimentar

continuou a aumentar em 2021,
na questão por gênero. Cerca
de 32% das mulheres no mun-
do enfrentaram insegurança
alimentar moderada ou severa,
ante 27,6% dos homens. A dife-
rença foi de mais de quatro
pontos percentuais, em compa-
ração aos três pontos percentu-
ais observados em 2020.

Segundo o relatório, em tor-
no de 45 milhões de crianças
menores de cinco anos sofriam
de baixo peso para a estatura
(wasting), que é a forma mais
mortal de má nutrição, o que
aumenta o risco de morte das

crianças em até 12 vezes. Além
disso, 149 milhões de crianças
menores de cinco anos tiveram
crescimento e desenvolvimento
atrofiados (stunting) devido à
falta crônica de nutrientes es-
senciais em suas dietas. Por ou-
tro lado, 39 milhões estavam
acima do peso.

Um dado positivo informa-
do pelo relatório é que, no rela-
tivo ao aleitamento materno ex-
clusivo, estão ocorrendo pro-
gressos. Quase 44% dos bebês
com menos de seis meses de
idade foram amamentados ex-
clusivamente em todo o mun-
do, em 2020. Mas o número ain-
da está abaixo da meta de 50%,
prevista até 2030. Outra grande
preocupação é que duas em
cada três crianças não recebem
a dieta mínima diversificada de
que precisam para crescer e de-
senvolver seu potencial máxi-
mo, indica a publicação.

No sentido negativo, aproxi-
madamente 3,1 bilhões de pes-
soas não conseguiram pagar
por uma alimentação saudável
em 2020, com expansão de 112
milhões em relação ao ano an-
terior, reflexo dos efeitos da in-
flação nos preços dos alimentos
ao consumidor, em decorrência
dos impactos econômicos da
pandemia de covid-19 e das me-
didas postas em prática para
contê-la.

“A escala sem precedentes
da crise da má nutrição exige
uma resposta sem precedentes”,
salientou a diretora executiva
do Unicef, Catherine Russell.
Afirmou que os esforços de to-
dos devem ser redobrados, para
garantir que as crianças mais
vulneráveis tenham acesso a di-
etas nutritivas, seguras e acessí-
veis, e serviços para a preven-
ção precoce, detecção e trata-
mento da má nutrição. “Com a
vida e o futuro de tantas crian-
ças em jogo, este é o momento
de intensificar nossa ambição
pela nutrição infantil. Não te-
mos tempo a perder”, indicou.

Guerra
Os representantes das cin-

co agências da ONU observa-
ram que, neste momento, em
que o relatório está sendo pu-
blicado, há uma guerra em
curso na Ucrânia, envolvendo
dois dos maiores produtores
globais de cereais básicos, ole-
aginosas e fertilizantes. O con-
flito está interrompendo as ca-
deias de suprimentos interna-
cionais e elevando os preços de
grãos, fertilizantes, energia,
bem como alimentos terapêu-
ticos prontos para uso por cri-
anças com má nutrição grave.

As cadeias de suprimentos
já estão sendo afetadas negati-
vamente por eventos climáti-
cos extremos cada vez mais
frequentes, em especial em pa-
íses de baixa renda, com impli-
cações severas para a seguran-
ça alimentar e nutrição glo-
bais, destacaram as agências.

O relatório aponta que o

apoio mundial ao setor ali-
mentício e agrícola totalizou
quase US$ 630 bilhões por ano,
entre 2013 e 2018. A maior par-
te dos recursos é destinada aos
agricultores individuais, por
meio de políticas comerciais e
de mercado e subsídios fiscais.
De acordo com o estudo, entre-
tanto, este apoio é distorcido
pelo mercado, bem como não
está atingindo muitos agricul-
tores, o que prejudica o meio
ambiente e não promove a pro-
dução de alimentos nutritivos
que compõem uma alimenta-
ção saudável.

Isso acontece, em parte,
porque os subsídios visam,
muitas vezes, a produção de
alimentos básicos, laticínios e
outros alimentos de origem
animal, especialmente em paí-
ses de alta e média renda, en-
quanto frutas, legumes e ver-
duras são menos apoiados,
particularmente em países de
baixa renda.

As agências da ONU que as-
sinam o relatório consideram
que, com as ameaças de uma
recessão global iminente e suas
implicações sobre as receitas e
despesas públicas, uma forma
de apoiar a recuperação econô-
mica seria através da redefini-
ção do apoio alimentar e agrí-
cola para alimentos nutritivos
direcionados onde o consumo
per capita, isto é, por indivíduo,
não corresponde ainda aos ní-
veis recomendados para dietas
saudáveis.

Cabe aos governos repensa-
rem a destinação dos recursos
usados para incentivar a pro-
dução, o fornecimento e o con-
sumo de alimentos nutritivos,
de modo a tornar as alimenta-
ções saudáveis mais baratas,
mais acessíveis e equitativas
para todas as pessoas. O docu-
mento recomenda que os gover-
nos poderiam reduzir as barrei-
ras comerciais para alimentos
nutritivos, como frutas, legu-
mes, verduras e leguminosas.

Para o diretor-geral da
FAO, QU Dongyu, “os países
de baixa renda, onde a agricul-
tura é fundamental para a eco-
nomia, os empregos e os meios
de subsistência rurais, têm
poucos recursos públicos para
reaproveitar. A FAO está com-
prometida em continuar traba-
lhando em conjunto com esses
países para explorar oportuni-
dades para aumentar a presta-
ção de serviços públicos para
todos os atores em todos os sis-
temas agroalimentares”.

Futuro
O cenário projetado para

2030 não é otimista, de acordo
com o relatório. As projeções
são que cerca de 670 milhões de
pessoas (8% da população mun-
dial) ainda enfrentarão a fome
em 2030, “mesmo que uma re-
cuperação econômica global
seja levada em consideração”.
O número é semelhante ao de
2015, quando o objetivo de aca-

bar com a fome, a insegurança
alimentar e a má nutrição até o
final desta década foi lançado
sob a Agenda 2030 para o De-
senvolvimento Sustentável.

O presidente do FIDA, Gil-
bert F. Houngbo, considerou os
números deprimentes para a
humanidade. “Continuamos
nos afastando da nossa meta de
acabar com a fome até 2030. Os
efeitos da crise alimentar glo-
bal provavelmente piorarão o
resultado novamente no próxi-
mo ano. Precisamos de uma
abordagem mais intensa para
acabar com a fome e o FIDA
está pronto para fazer sua par-
te, aumentando suas operações
e impacto. Estamos ansiosos
para ter o apoio de todas as pes-
soas”, afirmou.

Na avaliação do diretor exe-
cutivo do WFP, David Beasley,
existe um perigo real que os nú-
meros subam ainda mais nos
próximos meses. Ele estimou
que os aumentos globais de pre-
ços de alimentos, combustíveis
e fertilizantes que resultam da
crise na Ucrânia ameaçam em-
purrar os países ao redor do
mundo para a fome. “O resulta-
do será a desestabilização glo-
bal, a fome e a migração em
massa em uma escala sem pre-
cedentes. Temos que agir hoje
para evitar essa catástrofe imi-
nente”, defendeu.

O diretor-geral da OMS, Te-
dros Adhanom Ghebreyesus,
comentou que, anualmente, 11
milhões de pessoas morrem de-
vido à alimentação não saudá-
vel e que o aumento dos preços
dos alimentos aponta para a pi-
ora desse cenário. “A OMS
apoia os esforços dos países
para melhorar os sistemas ali-
mentares, tributando alimen-
tos não saudáveis e subsidian-
do opções saudáveis, protegen-
do as crianças contra o ‘marke-
ting’ prejudicial e garantindo
rótulos nutricionais claros. De-
vemos trabalhar juntos para al-
cançar as metas globais de nu-
trição de 2030, combater a fome
e a má nutrição, para garantir
que os alimentos sejam uma
fonte de saúde para todas as
pessoas”, destacou o diretor-ge-
ral da OMS.

Brasil
Em relação ao Brasil, o do-

cumento indica que a preva-
lência de insegurança alimen-
tar grave subiu de 3,9 milhões,
ou o equivalente a 1,9% da po-
pulação, entre 2014 e 2016,
para 15,4 milhões (7,3%), entre
2019 e 2021. A prevalência de
insegurança alimentar mode-
rada ou grave em relação à po-
pulação total aumentou de
37,5 milhões de pessoas
(18,3%), entre 2014 e 2016, para
61,3 milhões de pessoas
(28,9%), entre 2019 e 2021.

Por Alana Gandra - Repórter da
Agência Brasil - Edição: Maria

Claudia

Fome atingiu 828 milhões de pessoas em 2021, mostra relatório da ONU

São Paulo

O custo da cesta básica de
alimentos aumentou em ju-
nho em nove das 17 capitais
onde o Departamento Inter-
sindical de Estatística e Estu-
dos Socioeconômicos (Dieese)
realiza a Pesquisa Nacional
da Cesta Básica de Alimentos.

Entre maio e junho, as
maiores altas ocorreram no
Nordeste, nas cidades de For-
taleza (4,54%), Natal (4,33%)
e João Pessoa (3,36%). Oito
cidades apresentaram redu-
ções, sendo que as mais ex-
pressivas foram registradas
no Sul: Porto Alegre (-1,90%),
Curitiba (-1,74%) e Florianó-
polis (-1,51%).

Segundo a pesquisa, São
Paulo foi a capital onde a cesta
básica teve o maior custo (R$
777,01), seguida por Florianó-
polis (R$ 760,41), Porto Alegre
(R$ 754,19) e Rio de Janeiro (R$
733,14). Nas cidades do Norte e
Nordeste, onde a composição
da cesta é diferente, os meno-
res valores médios foram re-
gistrados em Aracaju (R$
549,91), Salvador (R$ 580,82) e
João Pessoa (R$ 586,73).

Na comparação com junho
do ano passado todas as capi-
tais pesquisadas tiveram alta
de preço, com variações que
oscilaram entre 13,34%, em Vi-
tória, e 26,54%, em Recife.

A pesquisa indicou ainda
que o salário mínimo neces-
sário para a manutenção de
uma família de quatro pesso-
as deveria ser de R$ 6.527,67,
ou 5,39 vezes o mínimo de R$
1.212,00. Em maio, o valor
necessário era de R$ 6.535,40,
ou 5,39 vezes o piso mínimo.
Em junho de 2021, o valor do
mínimo necessário deveria

ter sido de R$ 5.421,84, ou
4,93 vezes o mínimo vigente
na época, de R$ 1.100,00.

Produtos
De acordo com a pesqui-

sa, entre os produtos cujo
preço aumentou em todas as
capitais aparece o leite inte-
gral com as maiores altas
em Belo Horizonte (23,09%),
Porto Alegre (14,67%), Cam-
po Grande (12,95%) e Rio de
Janeiro (11,09%). No caso da
manteiga, as maiores eleva-
ções ocorreram em Campo
Grande (5,69%), Belém
(5,38%) e Recife (3,23%).

Em 15 das 17 capitais o
preço do quilo do pão francês
subiu, com os maiores per-
centuais em Belém (10,29%),
Salvador (3,36%) e Natal
(3,21%). O preço da farinha
de trigo, que é coletada no
Centro-Sul, teve seu preço
elevado em todas as capitais,
com destaque para em Brasí-
lia (6,64%) e Vitória (5,49%).

O quilo do feijão carioqui-
nha subiu em todas as cida-
des onde é pesquisado e teve
variação entre entre 3,67%,
em Belém e 13,74%, em Reci-
fe. O preço do quilo do café
em pó cresceu em 13 capitais,
com as principais altas em
São Paulo (4,43%), Belém
(3,31%) e Recife (3,31%).

No sentido contrário apa-
rece a batata que apresentou
queda de preço em todas as
cidades, com as reduções
mais expressivas em Campo
Grande (-19,60%), Florianó-
polis (-16,31%) e Belo Hori-
zonte (-14,72%).

Por Flávia Albuquerque -
Repórter da Agência Brasil -

Edição: Maria Claudia

Custo da cesta básica
aumenta nas 17 capitais
pesquisadas pelo Dieese
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Volta Redonda

Com um gol do atacante
Bruno Santos, o Volta Re-
donda venceu por 1 a 0 o
Americano na tarde desta
quarta-feira, dia 6, no está-
dio Ferreirão, pela 3ª rodada
da Taça Corcovado.

O Esquadrão de Aço che-
ga a seis pontos ganhos,
mesma pontuação do Sam-
paio Corrêa, segundo coloca-
do do grupo B, que tem me-
lhor saldo de gols. Já na clas-
sificação geral da Série A2, o
Voltaço soma 19 pontos, se
isolando na liderança da
competição.

O próximo jogo será di-
ante do Angra dos Reis, dia
13, às 19h, no estádio Rauli-
no de Oliveira. Já pela Série
C, o próximo desafio será no
domingo, dia 10, às 18h, no
Raulino de Oliveira, para en-
frentar o Mirassol-SP pela
14ª rodada.

O jogo
Em um primeiro tempo

sem muitas emoções e com
poucas chances de gol, Volta
Redonda e Americano não
conseguiram sair do zero no
Ferreirão.

Na volta do intervalo, as
duas equipes retornaram

TAÇA CORCOVADO

Voltaço vence o
Americano fora de casa

Time encosta no G2 e se isola na liderança geral da A2; atacante Bruno Santos marcou o gol da vitória tricolor
mais ofensivas e passaram a
assustar mais os goleiros. O
Voltaço teve a melhor chance
após a parada técnica, com
Bruno Santos, que quase
abriu o placar após cruzamen-
to de Matheus Alessandro.

Na segunda chance que
teve, o artilheiro não desper-
diçou. Após tabelar com Lelê,
Bruno Santos acertou um
belo chute da entrada da área,
marcando um golaço e abrin-
do o placar aos 34 minutos.

Nos minutos finais, os do-
nos da casa até tentaram uma
pressão em busca do empate,
mas nada que assustasse o go-
leiro Vinícius Dias. Fim de
jogo no Ferreirão: Americano
0x1 Volta Redonda.

Campeonato Carioca
da Série A2 – 3ª rodada

da Taça Corcovado
Americano 0x1Volta Re-

donda  - (06/07/2022 – Está-
dio Ferreirão – 14h45)

Volta Redonda: Vinícius
Dias; Iury, Edgar, Thomas
Kayck e Luiz Paulo (Ailton);
Bruno Barra, Marcos Júni-
or (Mauro Gabriel) e Caio
Vitor (Matheus Alessan-
dro); Igor Bolt (Rafhael Lu-
cas), Pedrinho (Lelê) e Bru-
no Santos. Técnico: Rogério
Corrêa. Gol: Bruno Santos

Foto: Divulgação VRFC

Esquadrão de Aço chega a seis pontos ganhos

Rio

O Ministério Público Fe-
deral (MPF) se reuniu, nesta
quarta-feira (6), com repre-
sentantes da Polícia Rodovi-
ária Federal (PRF), Polícia
Militar do Rio de Janeiro,
Batalhão especializado de
Policiamento em estádios
(BEPE-RJ), Confederação
Brasileira de Futebol (CBF)
e representantes do Cube
Atlético Mineiro para tratar
de questões relativas à segu-
rança pública, em especial,
no âmbito das rodovias fede-
rais, eventualmente envolvi-
das no transporte de torcedo-
res, com ênfase na rodovia
BR-040, corredor rodoviário
entre as cidades de Belo Ho-
rizonte e Rio de Janeiro,
para o próximo jogo entre
Flamengo e Atlético, pelas
Oitavas de Finais da Copa do
Brasil, marcada para o dia 13
de julho no Maracanã.

A reunião é medida pre-
ventiva para o planejamento
da segurança da partida após
procedimento instaurado no
MPF, ao receber ofício expe-
dido pelo Clube Atlético Mi-
neiro, dando ciência de inú-
meras ameaças, inclusive à
integridade física, aos seus
torcedores pela ocasião da
partida de futebol.

No encontro, estiveram
presentes o procurador da
República Eduardo Benones;
superintendente da Polícia
Rodoviária Federal (PRF) do
Rio de Janeiro, Alexandre
Carlos de Souza e Silva; coor-
denador-geral de Segurança
Viária da PRF, André Luiz de
Azevedo; representante do
Batalhão Especializado de
Policiamento em Estádios
(BEPE-RJ), major Leroy; re-
presentante do Planejamento
da PMERJ, tenente-coronel
Samya; gerente jurídica da
Confederação Brasileira de
Futebol (CBF), Regina Sam-
paio; representantes do Atlé-
tico Mineiro, Rodrigo Messa-
no e Pedro Torquato. O Clube
de Regatas Flamengo, apesar
de solicitado, não compare-
ceu à reunião por si ou por

COPA DO BRASIL

Reunião debate segurança
preventiva após ameaças na

Internet para jogo entre Fla x CAM
preposto. Em nota, alegou
que segurança pública é de-
ver do Estado.

Medida preventiva
No início da reunião, o

procurador Eduardo Benones
explicou que o principal obje-
tivo é a prevenção. “Sabemos
que essas narrativas de vio-
lência estão presentes em al-
guns jogos, mas esta partida
entre Flamengo e Atlético,
particularmente, está extra-
polando a questão esportiva
por conta de pronunciamento
mais específicos de torcedores
que não avaliam o seu poder
de persuasão em massa. Por
isso, é necessário uma organi-
zação operacional para evitar
qualquer tragédia”, alertou.

“Nosso papel, tendo em
vista a jurisdição federal so-
bre a BR-040, é garantir que as
forças federais atuem em arti-
culação com as forças estadu-
ais sem perder de vista a ne-
cessidade de respeito ao pacto
federativo. Neste contexto, o
policiamento ostensivo da
PRF tem e terá caráter pre-
ventivo, sem prejuízo de even-
tual responsabilização crimi-
nal dos que a pretexto de tor-
cer pratiquem atos de violên-
cia”, analisou o procurador.

Diretor de operações do
Atlético Mineiro, Rodrigo
Messano explicou que a ne-
cessidade de acionar o MPF
surgiu da própria torcida. “A
gente foi muito demandado
pelo torcedor, principalmente,
pela questão da segurança. Os
ataques cibernéticos, mesmo
nos casos em que não são se
concretizam, causam pânico
na torcida”, esclarece.

A PRF explicou que desde
que tomou conhecimento do
caso já começou a monitorar
as redes sociais. A instituição
também se declarou disposta
em contribuir com o que for
necessário. A Polícia Rodoviá-
ria Federal declarou que o
maior objetivo da reunião en-
tre o poder público (PMERJ,
PRF, BEPE-RJ e MPF), os clu-
bes e a CBF é proporcionar o
melhor espetáculo em campo
e a segurança fora dele. “A in-

tegração coroa a segurança
pública encabeçada pelo MPF
que através de sua liderança,
visa a segurança do torcedor
no momento em que ele sai de
sua casa, vai ao estádio e re-
torna para o seu lar”.

O procurador Eduardo Be-
nones reforçou que essa a pre-
ocupação vai além das torci-
das organizadas. “Temos que
pensar também nos torcedo-
res comuns, já que este costu-
ma ser o mais fragilizado. O
importante é desestimular es-
sas narrativas de violência”,
destacou Benones.

Representante da CBF na
reunião, Regina Sampaio dis-
se que o presidente da entida-
de se preocupa com as ques-
tões de violência dentro e fora
dos estádios e um dos desejos
é a sua erradicação; seja ela
por meios físicos ou por pala-
vras como o racismo e a ho-
mofobia. “A CBF tem como so-
nho erradicar a violência, as
brigas entre torcidas e o racis-
mo no estádio. Estamos dispo-
níveis para contribuir no que
for necessário”, pontuou.

Por fim, o major Leroy do
BEPE reforçou que a união de
todos nesta operação só tem a
acrescentar tanto para os tor-
cedores atleticanos, quanto
para os flamenguistas.

O MPF esclarece que a reu-
nião foi de alinhamento insti-
tucional e operacional tendo
em vista a segurança de todos
os torcedores. Inclusive com
debates, propostas e encami-
nhamentos. O MPF esclarece,
ainda, que possui pleno conhe-
cimento de quais órgãos são
elencados pela Constituição
Federal ao exercício da segu-
rança pública. Entretanto, essa
mesma Constituição aponta
que a segurança pública é res-
ponsabilidade de todos.

Partida pelas Oitavas
de Finais está

agendada para dia
13 de julho, no

Maracanã

O Volta Redonda está
na final da Taça Rio sub-
20. A classificação dos
Garotos de Aço veio após
vencer o Nova Iguaçu por
1 a 0 nesta quarta-feira,
dia 6, no estádio do Rauli-
no de Oliveira, pelo se-

Garotos de Aço estão
garantidos na Copinha 2023

gundo jogo da semifinal.
Kauã Felipe marcou o gol da
vitória tricolor.

Na decisão, o Voltaço irá
enfrentar o Flamengo, com a
primeira partida sendo dispu-
tada no dia 13, na Gávea, e o
jogo de volta no dia 20, no está-

dio Raulino de Oliveira.
Com a vitória, o Esqua-

drão de Aço garantiu tam-
bém a vaga na Copa São
Paulo de Futebol Júnior de
2023, indo para a sua séti-
ma participação na Copi-
nha, sendo a sexta seguida.

Rio

O gol marcado na goleada
por 4 a 0 sobre o Corinthians,
no último sábado (02/07), no
Maracanã, pela 15ª rodada do
Campeonato Brasileiro, ga-
rantiu a Manoel um impor-
tante feito com a camisa do
Fluminense. O jogador se
uniu a Chico Netto e Silveira
entre os zagueiros que mar-
caram em três jogos consecu-
tivos pelo clube, tornando-se
o único a ter conseguido a fa-
çanha em partidas oficiais.

Antes do gol que abriu o
placar diante dos paulistas,
Manoel já havia balançado a
rede na vitória por 1 a 0 no
clássico com o Botafogo, pela
14ª rodada do Brasileirão, e
no triunfo por 2 a 1 contra o
Cruzeiro, pelo duelo de ida do
confronto de oitavas de final
da Copa do Brasil. Desde a
chegada ao Time de Guerrei-
ros, em abril de 2021, o defen-
sor soma oito gols em 47 jogos.

O zagueiro Chico Netto

Manoel se torna primeiro zagueiro a marcar
em três jogos oficiais seguidos pelo Flu

alcançou a marca em 1916,
quando enfileirou gols de pê-
nalti contra Bangu, Botafogo
e São Cristóvão. Silveira,
por sua vez, conseguiu a fa-
çanha em 1972, ao marcar di-
ante de Troyes-FRA, Vojvo-
dina-SER e Borovo-BUL.

O Fluminense agora se
prepara para voltar a campo

neste sábado (9), às 19h,
quando enfrenta o Ceará na
partida que vai marcar a
despedida do ídolo Fred, que
vai ser aposentar. Com 21
pontos, o Tricolor ocupa no
momento a sexta colocação
na tabela do Campeonato
Brasileiro, apenas cinco
pontos atrás do líder.

Foto: Marcelo Gonçalves/FFC

Jogador balançou a rede nos jogos contra Cruzeiro, Botafogo e
Corinthians
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